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家族会・救う会、守りから攻めに！ 2010/04/02 06:18 

4.25日比谷公会堂で国民大集会！ 
  

 制裁強化、送金・渡航の全面禁止を 

 ブルーリボン着用運動拡大、デモも   

  
 家族会・救う会は31日、中井拉致問題担当大臣と面会し、①13日に期日が来る対北制裁の継続と送金・渡航の全面禁止など

さらなる強化、②北朝鮮の政治の不安定化に備え全ての日本人救出の為の準備―などを申し入れ要請文を手渡しした。同日夜

に文京区民センターで開催した集会で明らかにした。 
  
   また、集会では平成22年度の運動方針について、4月25日に日比谷公会堂で「金正日はすべての拉致被害者をすぐに返

せ！国民大集会」を開催する、必ず全員を助け出すという国と国民の意思を示すため、ブルーリボン着用運動を拡大し、東京で

デモ行進を行うことなどを説明した。 
  

 なお、家族会の運動方針と異なる言動を続けてきたこと等を理由に、蓮池透・元家族会副会長が退会となったほか、井川朗・救

う会全国幹事が3月25日発売の『週刊新潮』で、拉致被害者家族の言動について根拠を示さず誹謗中傷を行った、として役職の

辞任勧告を行った事も合わせて報告された（ニュース調ここまで）。 
  

 
画像クリックでPDFファイルにジャンプします 

  
 4月25日に日比谷公会堂でビックイベント「金正日はすべての拉致被害者をすぐに返せ！」国民大集会が開催されます。家族

会・救う会にとっては久々の日比谷公会堂ですので、皆さま、毎週のことでお疲れかと思いますが是非ご協力をお願いします。 
  
 去る2月2日、「頑張れ日本！全国行動委員会結成大会」が開催されましたが、この時はスタートして間もなく座席は満杯、立ち

見も出るほどの凄い参加者と熱気でした。家族会の増元照明事務局長はこの時のイメージが鮮烈だったようで、「私たちの集会

も日比谷公会堂をあのような熱気で埋めたい」と語っておりました。 
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 しかし、拉致被害者とその家族が置かれた状況は、日本という国がいかに「国民の安全」という基本的な主権について脆弱で

あるかを浮き彫りにした事件でした。おおもとは日本国憲法ですが、左翼言論が支配する日本の現状がそれを助長したと思って

います。 
  

   
  
 日頃、平和だ人権だといっている左翼は何故沈黙するのか、朝鮮総連が拉致事件に加担しているのは明白なのに、何故国と

して破防法を適用できないのか？。自国民を取り戻すのに何故個別的自衛権を発動して実力行使できないのか、私には不思議

でなりません。亡くなられた上坂冬子さんが「こんな国に愛国心がもてるか！」と云っていましたが激しく共感いたします。 
  
 被害者家族の方とお会いすると、「もう時間は残されていない」といつも感じます。今の政府は「朝鮮学校の無償化は今後検討

する」などと戯言を言っています。こんな小学生でもわかることを検討しないと方針が決められないのでしょうか？。以下、今後の

運動方針について一部ですが紹介致します。詳しくは「救う会」のHPでご確認下さい。 
  

  
        家族会の飯塚繁雄代表と横田滋氏、救う会の代表に就任した西岡力氏 
  

   今後の運動方針 家族会・救う会合同会議（22.3.28） 

  
   認定未認定にかかわらずすべての拉致被害者の救出が我々の目的である。当面の目標は、平成14年9月に北朝鮮が発表し

た「拉致したのは13人だけ。8人は死亡」というウソのシナリオをくつがえさせることだ。 
  
   そのためには、「いくら時間をかけても、また様々な工作をしても、日本の世論は全員救出という点において譲歩しない」と金正

日政権とポスト金正日政権候補者ら、そして米韓中ロなど関係国に知らしめることが絶対に必要な条件となる。 
  
   金正日の健康悪化と経済制裁の効果で金正日政権は崩壊の危機を迎えつつあり、米・韓両国と中国がそれぞれポスト金正

日に向けた準備をしている。北朝鮮情勢は緊迫度を増している。その中で金正日政権は朝鮮総連や親北政治家・ジャーナリスト

などを使って、必死で対日政治・世論工作をしかけてきている。 
  

       
            31日夜、文京区民センターで開かれた報告会の会場スナップ 
  
   いま、最も求められることは、次の2つである。 
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  第1に、守りをしっかり固める、すなわち、日本国内各地、各分野で制裁解除や拉致棚上げ論と徹底的に戦うことだ。特に、金

正日政権は総連に対して各地方で地方議員や有力者の訪朝団を組織して世論を変えよと指令している。各地で制裁破りの訪朝

団を糾弾するなど、彼らの世論工作を打ち破らなければならない。 
  
   第2に、攻めること、すなわち北朝鮮内部への働きかけを強めることだ。動揺する幹部層と反金正日意識を強める一般住民双

方に「拉致被害者をかえさない金正日のために支援は途絶え制裁は強化された」という事実を広く伝え、拉致解決への圧力が北

朝鮮内部からかかるようにし向けることだ。 
  
   家族会・救う会はこれまで内外の世論に訴えつづけるという、13年前から愚直に続けてきた運動により、第1の守りの側面に

ついては大きな成果を上げてきた。この基盤の上に、今年も世論を戦場に金正日政権とその追従者らの工作とたたかいつづけ

る。 
  

 
  
   その上で、緊迫する北朝鮮情勢を受けて、今年は、攻めの側面に全力を尽くす。従来から展開してきた、情報収集と全体像の

分析、対北ラジオを通じた働きかけを強めると同時に、昨年から進めてきた特定失踪者調査会や北朝鮮人権NGOらとの連携を

強めつつ、対北風船ビラなどできうる限りの方法を使って、被害者の安全確保と早期帰還を北朝鮮内部に訴えたい。 
  
   来る4月13日、対北制裁の見直し期限を迎え、鳩山政権が初めて、対北制裁の政策判断を下す機会となる。家族会・救う会

は、現行制裁の延長は当然のこととして、全面制裁すなわち送金停止と人の往来の全面停止を断行することを、4月に全国一斉

行動を展開して強く求める。合わせて、調査やり直しを実行するように金正日政権にあらゆるチャンネルで迫ることと、北朝鮮崩

壊事態に備えて被害者の緊急救出計画の整備をも求めていく。 
  
  また、来る参議院選挙で拉致問題が主要争点となるように、与野党各党に働きかける。必ず全員を助け出すという国と国民の

意思を示すため、ブルーリボン着用運動を拡大し、東京でデモ行進を行う。  
  

-------------------------------------------------------------------------------- 
  

 
 入省式当日の法務省新官僚らへの激励！ 

  
  主権回復を目指す会とＮＰＯ外国人犯罪追放運動は4月1日、法務省前で入省式に出席する新人らに「千葉景子の云うことを

聞くな！、良識ある日本人は法治国家を守るぞ！」などの街宣活動を実施した。内容はほとんど千葉大臣糾弾で、参加した約30
人が元気な声でシュプレヒコールを繰り返した。詳しくは新・極右評論で。 
http://blog.livedoor.jp/samuraiari/archives/51498873.html 
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タグ： 拉致被害者  家族会  救う会  4.25国民大集会  飯塚繁雄  横田滋  西岡力  ブルーリボン  デモ行進   

 
自宅近くの神田川の桜、まだつぼみが目立ちます（4月2日14時頃撮影） 

  
     
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/02 06:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
神奈川県教組の基金から「８億円」消える  

 
 神奈川県教職員組合（神教組、加藤良輔執行委員長）で、県から小中学校の主任教員

に支給された「主任手当」を原資に同教組が設立した「教育振興基金」の約８億円が会計

上、消えていることが１日、産経新聞社の調べで分かった。 

 
神教組は別団体に「委譲」したと説明していたが、委譲先の団体の決算報告書には記載

がなかった。主任手当は税金から出されており、巨額の“消えた基金”に教組関係者から

も疑問が出ている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100402/crm1004020141003-n1.
htm 
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・4月2日付け産経新聞一面トップ記事です。  

2010/04/02 07:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「平沼新党」来週にも、鳩山邦夫氏などと連携探る 

 
 無所属の平沼赳夫・元経済産業相は１日、来週中にも新党を結成する意向を固めた。 

 
 民主、自民の２大政党に飽き足らない、保守系の有権者の支持を集め、夏の参院選で

民主党の単独過半数を阻止し、選挙後の政局で「第３極」としてキャスチングボートを握る

狙いがある。関係者によると、新党には既に現職国会議員５人が参加の意向を示してい

るという。 

 
 平沼氏は周囲に「本当は３月中にと思っていたが、今月上旬には結成したい」と語って

おり、具体的手続きに着手した模様だ。この時期に旗揚げするのは、参院選での政治団

体の名称保護規定の締め切りが迫っていることや、政党要件を満たす国会議員５人のメ

ドが立ったためと見られる。 

 
平沼氏は２００５年、郵政民営化に反対して自民党を離党した。昨年の衆院選直前、保守

系無所属の「平沼グループ」を結成し、自身を含め３人が当選した。同グループは衆院選

で、〈１〉自主憲法制定〈２〉北朝鮮による拉致問題の早期解決〈３〉郵政民営化の弊害の

排除――などを盛り込んだ政策綱領を掲げた。平沼氏が旗揚げする新党でも、自主憲法

制定や、安全保障、教育、中長期的な財政再建などを重視した政策を打ち立てる方針

だ。 

 
 ３月に自民党を離党した鳩山邦夫・元総務相や、離党・政界再編を視野に入れる与謝

野馨・元財務相、与謝野氏に近い園田博之・元官房副長官、衆参両院で自民党と統一会

派を組む改革クラブ所属議員らとの連携も検討。 

 
また、平沼グループ所属の小泉龍司、城内実両衆院議員が、新党旗揚げ後に合流する

構想もあり、新党所属の国会議員が参院選前に５人を上回る可能性もある。夏の参院選

でも候補を擁立する方針だ。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20100401-OYT1T01335.htm?fro
m=top 
 
・読売の一面トップ記事。鳩山邦夫との連携の可能性は高いでしょうね。資金の問題もあ

るし。  

 

2010/04/02 08:03Commented by 愛国 さん 

蓮池のような北朝鮮のスパイは追い出して正解です。 
さらに愛国的になった組織で拉致被害者を救いましょう。   

2010/04/02 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To aikokuhosyuさん おはようございます。 
 
>蓮池のような北朝鮮のスパイは追い出して正解です。 
 
完全に取り込まれてしまったようですね。 

 
>さらに愛国的になった組織で拉致被害者を救いましょう。 
 
はい、もっとハードに行きたいですね。 

 

2010/04/02 09:57Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「第25回靖国神社の桜の花の下で同期の桜を歌う会」 
 
平成22年も毎年恒例となりました「靖国神社の桜の花の下で同期の桜を歌う会」を開催
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いたします。ともに桜満開の靖国神社の境内で、軍歌・歌謡曲をともに唄いながら、靖国

神社に祀られる英霊の御心を偲びます。 

 
日時：４月３日（土）14時30分～ 
場所：靖国神社大村益次郎銅像前特設ステージ（入場無料） 
（来賓挨拶、黙祷の後、懐かしの軍歌・歌謡曲20曲ほどを共に歌いながら英霊の御心を

偲びます。） 

 
問合せ：「同期の桜を歌う会実行委員会」03-3261-7415  

2010/04/02 12:07

Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、お久しぶりです。 

 
透さんが退会させられましたが、薫さんの方はどうなんでしょうか? 

 
薫さんも特定勢力に取り込まれつつある･･･なんて事はないのでしょうか?  

 

2010/04/02 12:47

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 
> 

>「平沼新党」来週にも、鳩山邦夫氏などと連携探る 
 
いよいよですね。 
どんなメンバーになるのでしょうか。 

 
田母神+中山＋平沼＋？ 現職5人が必要なのですね。 
スポンサーは このさい鳩山邦夫でしかたないですね。 

 

2010/04/02 13:37Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>透さんが退会させられましたが、薫さんの方はどうなんでしょうか? 
 
彼についてはいまのところそうした話は出てないようですよ。 

 
>薫さんも特定勢力に取り込まれつつある･･･なんて事はないのでしょうか? 
 
詳しい話は知りませんが、そうした情報は聞いていないですね。 

 

2010/04/02 13:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>どんなメンバーになるのでしょうか。 
 
読売報道によれば、グループの城内・小泉の二人を除いて五人の目処がついたとの事で

すので、「誰が」が注目ですね。民主から来ないですかね。 

 
>田母神+中山＋平沼＋？ 現職5人が必要なのですね。 
>スポンサーは このさい鳩山邦夫でしかたないですね。 
 
邦夫は国家間は悪くありませんので、金出すけど口は控える、だったら良いのですが(^
^；。 

 

2010/04/02 13:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>どんなメンバーになるのでしょうか。 
> 
>読売報道によれば、グループの城内・小泉の二人を除いて五人の目処がついたとの事

ですので、「誰が」が注目ですね。民主から来ないですかね。 

 
都議 土屋氏 落選組の 西川京子氏 馬場氏 戸井田氏 なぞも、合流してほしいです
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ね。  

2010/04/02 13:46Commented by しばりょう さん 

追伸 
国士 西村眞悟氏は どうされるのでしょうか。ぜひ、合流してほしいです。   

2010/04/02 14:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>都議 土屋氏 落選組の 西川京子氏 馬場氏 戸井田氏 なぞも、合流してほしいで

すね。 

 
かなりの人が合流し、ここから立候補すると予想してますが。 

 

2010/04/02 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>国士 西村眞悟氏は どうされるのでしょうか。ぜひ、合流してほしいです。 
 
西村慎吾氏には衆議院にこだわらず、現改革クラブで全国比例で立って欲しいですね。

こちらの方が当選する確率は遥かに高いと思います。 

 
合流するのはそれからでも遅くないですから。 

 

2010/04/02 14:51Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>国士 西村眞悟氏は どうされるのでしょうか。ぜひ、合流してほしいです。 
> 
>西村慎吾氏には衆議院にこだわらず、現改革クラブで全国比例で立って欲しいです

ね。こちらの方が当選する確率は遥かに高いと思います。 

> 
>合流するのはそれからでも遅くないですから。 
> 
そうですね。 
国家観のよくわからない、公務員改革オンリーのみんなの党に 支持が集中しています

が、靖国へ堂々と参拝し、拉致被害者の立場に立った、自主防衛 自主憲法制定と、まっ

とうな真正保守を立ち上げてほしいです。 
西村眞悟氏ぜひ、当選させたいです。  

 

2010/04/02 14:57Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
 
こんにちは。 

 
>・イベントガイド 
> 
>「第25回靖国神社の桜の花の下で同期の桜を歌う会」 
 
これは明日なんですね。 
明日は大船、明後日横浜に移動して、時間が許せば靖国神社もと思っていました。残念。

 
３年前に亡くなった父は、戦争の話をするのはとうの昔に止めてしまったのですが、年に

一度一緒に行くカラオケでは、最後にいつも声を振り絞って「同期の桜」でした。 

 
私が覚えたての「男達の大和」をやると、涙ぐんでいました。 

 
ところで「平沼新党」、邦夫氏が自民離党直後、平沼氏が「あんた、もうべらべらしゃべちゃ

ったんだね」と苦言を呈したとの報道が何かに小さく出ましたが、恐らく邦夫氏は隠れたス

ポンサーに徹してくれるでしょう。そうでなければ、兄以上の莫迦。 
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「民主党に失望！平沼新党！」－新藤健太郎ブログ 

http://knnjapan.exblog.jp/10924661/ 
 

2010/04/02 16:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
 
>靖国へ堂々と参拝し、拉致被害者の立場に立った、自主防衛 自主憲法制定と、まっと

うな真正保守を立ち上げてほしいです。 

 
もう全くその通りですよ。 

 
>西村眞悟氏ぜひ、当選させたいです。 
 
万が一、全国比例でも駄目となったら、いよいよ日本人の政治意識そのものが問われる

事になるでしょう。そんな事はないと思っていますが。 

 

2010/04/02 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>明日は大船、明後日横浜に移動して、時間が許せば靖国神社もと思っていました。残

念。 

 
明日は桜の最盛期ですから、名所はどこに行っても大混雑でしょう。 
私はこちらに出て、一息入れてから大船に向かいます。 

 
>私が覚えたての「男達の大和」をやると、涙ぐんでいました。 
 
そうですか、良い思い出ですね。 

 
>「民主党に失望！平沼新党！」－新藤健太郎ブログ 
 
拝見しました。関西では彼自身が期待の若手ですね。現実的な視点だと思います。あまり

思想面を強く打ち出すと広がりに欠ける面が出てきますので、妥当な見通しだと思いま

す。  

 

2010/04/02 22:43Commented by 花うさぎ さん 

・■今日の”つっちー”■2010年4月1日(木) No.502  
 
保守新党は、反自民・反民主でなければ意味がない  

 
（前略）繰り返すが、今度の選挙は民主党革命政権を粉砕し、その下地を作った保守反

動と位置付けられる自民党を粉砕する戦いだ。 
そこにおいて、一切の妥協は許されない。何故なら、この大切な「祖国日本」が泣いてい

るからだ。 

 
第一、英霊の遺骨を未だに放置して頬被りしている政治家、靖国に参拝も出来ない政治

家は我が国の国権の最高機関を構成する資格などあり得ないのだ。 

 
憂国の同志諸氏！最後は、自分だ。自分がこの国をどう思い。そして、今の祖国の危機

をどう感じているかの問題だ。感じているのなら、行動するしかない！ 

 
不逞の輩にこの国を好き勝手にされてたまるか！私は、真正保守政党結成に最後まで

頑張る。しかし、「永田町」の論理とやらで、ことばだけの政党を作ると言うのなら、その政

党も民族の敵と考えなければならない。 

 
その時こそ、国民が決起すべき時だ。4月10日午後2時 日比谷野外音楽堂で「過去現

在未来塾」集会が開かれるが、自民党からも参加があると聞いている。代議士が来よう

が何が来ようが、私は「信念の披瀝」を堂々とする。何故なら、私は主催者のひとりだから

だ。遠慮などしない。痛烈に批判をする。 
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憂国の同志諸氏！熱烈なるエールをお願いしたい。私のためにではなく、この祖国日本

のために！！！  

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/sf2_diary/sf2_diary/ 
 
・さすがだ(^^)。  

2010/04/03 10:51Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
若林問題 お粗末でした。しかし、しっかり自浄能力しめせてよかったのではないでしょう

か。 

 
起訴されても 居座るどこぞの 党より よっぽど，全うです。 

 
西田昌司氏 谷垣氏より よっぽど わかりやすく 代わってほしいぐらいです。 

 
http://mondoselect.seesaa.net/article/145482784.html  
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